SAN ANTONIO 220, OF. 701 - TELEF. 397779 - CASILLA 2576

## SITUACION ECONOMICA.

1.- Las cifras que mejor indican la situación global de la Economía serían las del Producto Nacional, como no se disponen de datos para el primer año de gobierno de Don Pedro Aguirre se dan las que siguen:

Durante el 1º año de gobierno de Don Juan A. Ríos el Producto Nacional subió en un 2.4% que equivale a un 0,4% per cápita.

Durante el 1º año de gobierno de Don Juan A. Ríos el Producto Nacional disminuyó en un -6.2% que equivale a -8.% p/c.

Durante el 1º año de Gobierno de Don Carlos Ibañez subió a un 6.2% que equivale a 3.5% p/cápita.

Durante el 1º año de gobierno de don Jorge Alessandri subió a un 0.6% que equivale a una disminución de un -2%.

Las proyecciones indican que durante 1965 el P.N. habría su-

bido en un 5% es decir aproximadamente 2.2% de aumento per cápita.

En términos que realzan más aun la acción del gobierno en este aspecto cabe anotarse que mientras el Producto Geográfico bruto creció en alrededor de un 5% durante el primer año de gobierno del Presidente Frei, el crecimiento anual durante el período 1940-49 fué solo de 3,5 y en el decenio siguente llegó a 3,5%.

2.- Por otra parte este crecimiento de la Economía se ha llevado a cabo en conjunto con una eficiente política antinflacionaria.

Es así como:

Durante 1947 el Índice del costo de la vida subió en un 22,8%

SAN ANTONIO 220, OF. 701 - TELEF. 397779 - CASILLA 2576

-22

Durante 1953 el índice del costo de la vida subió en un 26,2%.

Durante 1959 el Índice del costo de la vida subió en un 33,3%.

Durante 1965 el índice del costo de la vida subió en un 25,9%.

Es decir durante el 1º año de gobierno de los últimos tres períodos presidenciales, ha sido en este último el año durante el cual menos han subido los precios al consumidor.

Debe notarse también que en los cuatro años anotados 1947, 53,59 y 65 solo en este último el índice de precios ha bajado respecto del año anterior.

3.- Es bien conocida la importancia que la disponibilidad de divisas significa para el país, cuando ella aumenta se afianza la independencia de la economía de las medidas financieras externas, es posible un más eficiente lucha contra la inflación ya que facilita el abastecimiento externo y lo que es más importante permite un aumento en las adquicisiones de bienes de capital para facilitar nuestro desarrollo económico.

Las cifras que mejor reflejan la situación del país respecto de los recursos externos son las variaciones en las reservas internacionales.

En el año 1943 estas aumentaron en 37,6 millones de dolares.

" " 1947 " disminuyeron em 45.3 " " en 3.8 " "

" " 1959 " aumentaron en 18.3 " " "

" " 1965 " " en 78,6 " "

Cabe hacer notar queen el aumento en 1959 fué de solo 18,3 millones a pesar de haberse hechado mano al artificio de los bonos dolares y blanqueo de capitales ennel exterior.

El importante aumento de 1943 fué un fenómeno que se dió durante toda la guerra mundial pasada. 1.461 escuelas.

4.- Uno de los presidentes que más destacó por sunlabor educacional fué don Pedro Aguirre Cerda durante su primer año de gobierno se crearon más de 1000 nuevas plazas de profesores creando y poniéndo en funcionamiento 338 escuelas. Durante el 1º año de Gobierno del Presidente Frei se crearon y designaron 5.000 nuevas plazas de profesores y habilitaron